



国際ロータリー第2790地区

君津ロータリークラブ週報

2025~2026年度

Vol.15 No.2318 2025.12.1

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 新大和田クラブ
Tel:0439-55-2240

事務局
〒299-1144
君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

令和7年12月 第1例会 曜

開始点 鐘 大川 裕士会長

R ソン グ 奉仕の理想

四つのテスト 森井 規安会員

お客様 チェ・イジ様(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2318	51	50	39	11	78.00%
2317	51	51	36	15	70.59%
前々回の修正	メークアップ	3名			70.59%

(敬称略)

会長挨拶

大川 裕士会長

皆様こんにちは。本年度も早いものでもう師走の12月に入りました。

最近買い物に行くモールやショッピング、ちょい寄りのコンビニなどで目立ってきているのが、マスクをされた方々です。年齢でいえば上の方が多く着用していると感じます。

今年は例年よりもインフルエンザの感染が早く始まっており、厚生労働省より定点医療機関から発表された1医療機関当たりの1週間の平均人数はトップが89.42人で、トップ3は東北地方の県、10位までに東北地方で6県、関東地方が4県入っており、千葉県は61.43人で13位の感染者数になっています。

全国の都道府県で警報レベルの流行となっているインフルエンザの要因の一つとなっているのが変異株「サブクレードK」と言われている株とのことです。インフルエンザ流行の警報レベルの基準は1医療機関当たり1Wで30人超で、警報レベルを超えた都道府県は47中39に及んでいます。

感染者数が増えだしたのは11月上旬の連休後からで、変異株が報告されてから日本を含む世界でインフルエンザ感染が拡大する要因とされています。感



染したことのあるウィルスなら免疫があるので体が素早く反応し重症化しにくいのですが、そうではない場合は免疫がないので反応する前に症状が出て重くなってしまいます。

警報レベルの2倍、1医療機関当たり60人を超えている都道府県は15あり、千葉県も含まれています。寒く乾燥した環境でウィルスの活動が強まっていて、昨年よりも1ヶ月以上早い9月に流行に入り、このまま増加が続き12月から1月にかけてピークがくるのではないかと予想しています。

変異株対応については免疫がなく感染しやすいですが、従来の株と大きく変わらないので、対策としては手洗い・消毒など基本を徹底し、マスク着用・休養などで感染を防ぐ意識と行動をとり、ワクチン接種は変異株であっても効果が期待出来るので早めに受けてほしいと報道されています。

私の場合、昨年10月末に予防接種を受けましたが、本年1月6日に新年早々に発症してしまいました。感染しましたが、受けたことで症状が軽く済んだと解釈しています。

インフルエンザ予防接種は今年も10月26日に打ちました。基本を徹底し、家庭、会社そしてロータリークラブの皆様にご迷惑をお掛けしない様に努めます。

年の暮はなにかと多忙で、つい感染予防対策に気が回らず、疎かにしがちです。良い年を迎える為に日々気を付け対応を忘れずにしましょう。

以上まとめませんが会長挨拶にします。ありがとうございました。

会長報告

- 11月29日(土)ホテルプリンス幕張にて米山学友会の忘年会が開催されました。
当クラブからは、カウンセラーの岡野会員、米山奨学生のチェ・イジさんが出席しました。お疲れ様でした。
- 「TSUNAGU2790」スリランカプロジェクトに当クラブより個人賛助として谷川会員、内山会員、秋元政寛会員、私(大川会長)の4名が賛助しました。

ガバナー

時 田 清 次

会 長 大 川 裕 士

幹 編

事 内 藤 智 介

ガバナー補佐 渡 邊 慎 司

会長エレクト 大 森 俊 介

集

福 島 大 介

副 会 長 常 住 賢 二

お陰様で、2790地区の12クラブ、個人は多数の贊助の協力があり、先週30万円の目標を達成したそうです。

また、他にも贊助予定のクラブもあると聞いています。

スリランカの北部の現地へは残念ながら行くことが出来ないようですが、2790地区の贊助クラブ、個人有志の思いと君津RCの思いが乗ったプロジェクトが成功するよう地区国際奉仕委員の宮寄会員を中心に引き続き宜しくお願ひ致します。

幹事報告

内藤 智介幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. ガバナー月信(12月号)

〈報 告〉

1. 次回12月8日(月)の例会は、年次総会及びクラブ協議会です。

年次総会では、今年度の

収入と支出の中間報告および、指名委員会にて指名された次年度理事候補者についてご承認いただきます。

また、クラブ協議会では、委員会ごとに上期活動報告を委員長より発表をお願い致します。

発表内容は、週報に掲載しますので、原稿を12月5日(金)までに、メールにて事務局までご提出下さい。

なお、委員長が欠席の場合は、代理の方より発表をお願い致します。

また、次回例会終了後、13時30分より新理事会が開催されます。

総会にて承認されました新理事の方は、ご出席下さいますようお願い致します。



〈回 覧〉

1. 君津RC週報
2. 第5グループ週報
3. 会員家族親睦忘年例会の出欠の案内
4. 柏東RC創立50周年記念式典の出欠の案内
5. 東京神宮RCクリスマス例会の出欠の案内

私の記念日・誕生日

12月の誕生日

鈴木 荘一
坂本 直樹
大川 裕士
黒岩 靖之
鈴木 秀範

12月の記念日

金子 勝美
秋元 秀夫
高島 俊治



12月 近況報告

米山奨学生 チェ・イジ様

いつもお世話になっております。米山奨学生、崔理智と申します。

現在、12月24日(水)の修士論文予備審査に向けて、研究・分析・スライド作成に全力で取り組んでいます。かなり慌ただしい毎日ですが、なんとか予定通り進められるように調整しているところです。

今月からは発表内容の最終確認に入り、審査後はすぐに論文の最終執筆に移る予定です。

忙しい時期ではありますが、12月22日(月)の君津クラブ忘年会はとても楽しみにしています。皆さんとゆっくりお話しできる良い息抜きになればと思っています。

以上です。どうぞ宜しくお願ひ致します。



ニコニコBOX

- | | | | |
|-------|--|-------|---|
| 大川 裕士 | いよいよ年が押し詰まって来ました。健康、体調管理に努め慌しい年末を乗り切りましょう。 | 森 敏広 | で、退席致します。
インフルエンザが流行っています。
私も先週なりました。睡眠とバランスの良い食事が大事なんですね！ |
| 内藤 智介 | 紛失していた財布が見つかりました。カードも免許も再発行した後でしたが、息子が噛みついたり思い出のつまたお気に入りだったので、出てきて良かったです。 | 馬場 孝弘 | 本日は、10℃以上の寒暖差、体がついていきません。皆様もお体に気をつけて下さい！ |
| 木内 高茂 | お誕生日の皆様、おめでとうございます。 | 谷川 有司 | 記念日、お誕生日の皆様おめでとうございます。 |
| 釣持 純一 | 記念日の皆様、誕生祝の皆様、おめでとうございます。チエ・イジ様、ようこそ！ | 秋元 政寛 | 今日から師走、1年があっと言う間に感じます。 |
| 早見 秀一 | なんと師走、あっと言う間でした。あと1ヶ月走り切りましょう。 | 宮寄 慎 | 2790地区国際奉仕委員会「つなぐ2790」にて君津RCが提唱しているスリランカへの「図書を送ろう」プロジェクトにて目標金額20万を超える多くのご協賛を頂きありがとうございました。詳細が分かり次第お知らせ致します。 |
| 山口 正洋 | クラブ協議会お疲れ様でした。お誕生日、記念日の皆様、おめでとうございます。 | 篠塚 知美 | 12月10日に、周西中学校にて出前授業を開催致します。ご協力して頂いています、会員の皆様、ありがとうございます。お時間ある会員の皆様、是非とも見に来て頂ければと思います。 |
| 金子 勝美 | 今年もあと1ヶ月となりましたが、インフルエンザに気を付けて最後まで頑張りましょう。 | 佐々木昭博 | 今年もあと1ヶ月です。今年は珍しくまだ風邪を引いてないので、引き続き体調管理に気を付けて行きたいと思います。 |
| 鈴木 荘一 | 誕生日のプレゼントありがとうございました。 | 大多和一彦 | 今年も残すところ1ヶ月。終わり良ければ全て良し。頑張っていきましょう。 |
| 松岡 靖 | いよいよ師走です。本日はあたたかいですが、体調に留意して楽しくすごしましょう。12月10日の出前授業の準備がすすんでいます。開講の各社様は宜しくお願ひします。先月、記念日のポインセチア、ありがとうございました。 | 福島 大介 | 記念日、誕生日の皆様、おめでとうございます。インフルエンザ流行しているようですね！体調に気を付けたいと思います。 |
| 鈴木 秀範 | 先日、八犬伝プロジェクトにいってまいりました。知らなかつたことが沢山あり、大変勉強になりました。また、私の記念日では綺麗なポインセチアをありがとうございました。いつも素敵なお花を選んで下さる、森花さんに感謝致します。 | 隈元 雅博 | 森井会員、4つのテストお疲れ様でした。記念日、誕生日の皆さんおめでとうございます。クラブ協議会お疲れ様でした。これからも地域貢献と世界平和の為にロータリー活動を頑張ります！ |
| 坂本 直樹 | 2025年も最終月に入りました。体調に気を付け、1ヶ月を乗り切りたいと思います。 | 小柳 健 | 12月に入りました。早いもので今年もそろそろ終わりそうです。短い期間でございましたが、皆様のお話や活動姿勢から多くを学ばせていただきました。皆様、貴会のご健勝を祈念申し上げます。 |
| 中野 賢二 | 君津駅南口イルミネーション、今年も綺麗に実施しています。少し寄り道して見ていくて下さい。 | 福田 順也 | 本日は、上期の委員会別会議でした。大川年度も半期が終わりに近 |
| 安高 弘和 | インフルエンザが流行しています。私も先週から喉の調子がよくなく(インフルではありませんが…)皆様に影響してはいけませんの | | |

づき、大森年度の準備が始まります。

安田 学 私の記念日、誕生日の皆様おめでとうございます。

大桃 哲郎 早いものでもう12月です。やり残すことがないように、1ヶ月頑張ります。

森井 規安 寒い日々が続いております。インフル、コロナ、自己健康管理を徹底して下さい。

岡野 直美 チェ・イジさん、君津RCへようこそ。今月の誕生の方おめでとうございます。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日・記念日を迎える会員の皆様おめでとうございます。

内山貴美子 いよいよ今年も残す所1ヶ月を切りました。これから大掃除の時期になってきましたネ。皆様片付けは早くお願いします！

松原 颯 今月の記念日・誕生月の方おめでとうございます。公共イメージ向上委員会と親睦委員会に決まりましたので、ご指導宜しくお願い致します。

川名 正志 お誕生日の品、写真を頂きました。ありがとうございました。



今週の席替抽選当選者：中野賢二会員

クラブ協議会の様子 (R7.12.1)



国際奉仕委員会・米山記念獎学会委員会



会長幹事・会員増強委員会・奉仕プロジェクト委員会



公共イメージ向上委員会



親睦委員会



職業奉仕委員会



S.A.A.



社会奉仕委員会・ロータリー財団委員会



青少年奉仕委員会